

COGULLUDO: BRILLANTE HOMENAJE A SUS MAYORES



D. Francisco Tomey, Presidente de la Diputación Provincial de Guadalajara, hizo entrega de una placa a Doña Damiana Illana, que dentro de seis años será centenaria. Junto a ella, fueron agasajadas otras dos "jovencitas" y un "mozo" de los de entonces.



La Casa de Guadalajara, con su "Club de la Zarzuela", participó activamente en tan entrañable iniciativa, que contó con la asistencia de más de doscientos jubilados. Nuestro cuadro lírico, en el incomparable marco del Palacio Ducal, logró el éxito que siempre acompaña todas sus actuaciones.